



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES YOGYAKARTA

Jl. Tatabumi No. 3, Banyuraden, Gamping, Sleman, D.I. Yogyakarta Telp./Fax. (0274) 617601
email : kepk@poltekkesjogja.ac.id



KETERANGAN LAYAK ETIK DESCRIPTION OF ETHICAL APPROVAL

No. e-KEPK/POLKESYO/0356/X/2019

Protokol penelitian yang diusulkan oleh :
The research protocol proposed by

Peneliti Utama : Chindy Alifa Ilmazura
Principal in Investigator

Nama Institusi : Poltekkes Kemenkes Yogyakarta
Name of the Institution

Dengan judul:
Title

**"Pengaruh Penyuluhan dengan Media Video Terhadap Tingkat Pengetahuan Menyikat
Gigi Pada Anak Tunagrahita di SLB-C Wiyata Dharma IV Godean"**

***"The Effect of Counseling with Video Media on the Level of Knowledge of Brushing Teeth in
Children with Tunagrahita in SLB-C Wiyata Dharma IV Godean"***

Dinyatakan layak etik sesuai 7 (tujuh) Standar WHO 2011, yaitu 1) Nilai Sosial, 2) Nilai Ilmiah, 3) Pemerataan Beban dan Manfaat, 4) Risiko, 5) Bujukan/Eksploitasi, 6) Kerahasiaan dan Privacy, dan 7) Persetujuan Setelah Penjelasan, yang merujuk pada Pedoman CIOMS 2016. Hal ini seperti yang ditunjukkan oleh terpenuhinya indikator setiap standar.

Declared to be ethically appropriate in accordance to 7 (seven) WHO 2011 Standards, 1) Social Values, 2) Scientific Values, 3) Equitable Assessment and Benefits, 4) Risks, 5) Persuasion/Exploitation, 6) Confidentiality and Privacy, and 7) Informed Consent, referring to the 2016 CIOMS Guidelines. This is as indicated by the fulfillment of the indicators of each standard.

Pernyataan Laik Etik ini berlaku selama kurun waktu tanggal 16 Oktober 2019 sampai dengan tanggal 16 Oktober 2020.

This declaration of ethics applies during the period October 16, 2019 until October 16, 2020.

October 16, 2019
Professor and Chairperson,

Ketua KEPK,


Dr. H. Siswati, SKM, M.Kes.

LAMPIRAN 3

PENJELASAN UNTUK MENGIKUTI PENELITIAN (PSP)

1. Penulis adalah Chindy Alifa Ilmazura dari Jurusan Keperawatan Gigi Poltekkes Kemenkes Yogyakarta dengan ini meminta anda untuk berpartisipasi dengan sukarela dalam penelitian yang berjudul “Pengaruh Penyuluhan Dengan Media Video Terhadap Tingkat Pengetahuan Mrnyikat Gigi Pada Anak Tunagrahita SLB-C Wiyata Dharma IV Godean”. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui adanya pengaruh penyuluhan dengan media video terhadap tingkat pengetahuan menyikat gigi anak tunagrahita di SDLB B-C Wiyata Dharma IV Godean dengan kuesioner sebelum dilakukan penyuluhan dengan menggunakan media video dan sesudah melakukan penyuluhan dengan menggunakan media video.
2. Penelitian ini akan berlangsung selama 30 menit.
3. Prosedur pengambilan bahan penelitian/data penelitian dengan pendekatan, pengamatan, meliputi pengisian kuesioner selama 10 menit sebelum dilakukan penyuluhan dengan menggunakan video dan 10 menit sesudah melakukan penyuluhan dengan menggunakan media video, penulis akan memberikan kompensasi berupa sikat gigi dan pasta gigi. Sampel penelitian ini anak tunagrahita di SLB-C Wiyata Dharma IV Godean yang akan di ambil dengan cara *Total sampling* yaitu teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel oleh peneliti.

4. Keuntungan yang anda peroleh dalam keikutsertaan anda pada penelitian ini adalah diketahuinya pengetahuan menyikat gigi sebelum dilakukan penyuluhan dengan media video dan sesudah dilakukan penyuluhan dengan media video pada anak tunagrahita di SLB-C Wiyata Dharma IV Godean.
5. Partisipasi anda bersifat sukarela, tidak ada paksaan dan anda dapat mengundurkan diri sewaktu-waktu tanpa sanksi apapun.
6. Kegiatan ini hanya untuk keperluan penelitian sehingga nama dan jati diri anda akan tetap dirahasiakan.
7. Apabila ada hal-hal yang kurang dapat menghubungi Chindy Alifa Ilmazura dengan nomor telepon 081372886136

Penulis

Chindy Alifa Ilmazura

LAMPIRAN 4

SURAT PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN PENELITIAN

Setelah membaca dan mendapat penjelasan dari peneliti, maka saya bersedia menjadi responden penelitian yang dilakukan oleh saudari Chindy Alifa Ilmazura mahasiswi Jurusan Keperawatan Gigi Poltekkes Kemenkes Yogyakarta tentang “Pengaruh Penyuluhan Dengan Media Video Terhadap Tingkat Pengetahuan Menyikat Gigi Pada Anak Tuna Grahita di SLB-C Wiyata Dharma IV Godean”.

Demikian surat persetujuan ini saya tanda tangani dengan suka rela tanpa adanya paksaan dari siapapun.

Yogyakarta, 2019

Responden

()

LAMPIRAN 5

SURAT PERMOHONAN PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN PENELITIAN

Kepada Yth

Responden Penelitian

Ditempat

Nama :

Umur :

Jenis kelamin :

Dengan hormat,

Saya yang bertanda tangan di bawah ini adalah mahasiswi Jurusan Keperawatan Gigi Politeknik Kesehatan Yogyakarta:

Nama : Chindy Alifa Ilmazura

Nim : P07125318008

Akan mengadakan penelitian dengan judul “Pengaruh Penyuluhan Dengan Media Video Terhadap Tingkat Pengetahuan Menyikat Gigi Pada Anak Tuna Grahita di SLB-C Wiyata Dharma IV Godean”.

Tujuan ini tidak berakibat buruk bagi responden penelitian yang bersangkutan. Informasi yang digunakan hanya untuk kepentingan penelitian. Apabila responden menyetujuinya, maka saya bermohon agar dapat menandatangani lembar persetujuan.

Atas perhatian dan kesediaan responden, saya ucapkan terima kasih. Demikianlah surat pernyataan ini kami buat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta , 2019
Peneliti

Chindy Alifa Ilmazura

LAMPIRAN 6

KUESIONER TENTANG MENYIKAT GIGI SISWA TUNAGRAHITA DI SLB- C WIYATA SHARMA IV GODEAN

Nama :
Jenis Kelamin :
Umur :

Isilah pernyataan berikut dengan memberi tanda silang (√) pada jawaban yang menurut anda benar !

No	Pernyataan	Jawaban	
		Benar	Salah
1	Menyikat gigi adalah salah satu cara mencegah terjadinya kerusakan pada gigi		
2	Tujuan menyikat gigi adalah untuk menghilangkan sisa makanan dan plak serta mencegah gigi berlubang		
3	Kepala sikat yang baik adalah yang berukuran kecil?		
4	Bulu sikat gigi yang baik adalah datar dan lembut		
5	Pegangan sikat gigi adalah bengkok dan mudah di pegang		
6	Cara menyikat gigi pada bagian depan dengan gerakan naik turun		
7	Cara menyikat gigi pada bagian samping dengan gerakan maju mundur		
8	Cara menyikat gigi pada bagian pengunyahan dengan gerakan maju mundur		
9	Cara menyikat gigi pada bagian dalam dengan gerakan mencongkel keluar		
10	Menyikat gigi yang benar adalah dengan gerakan dari arah gusi ke gigi		
11	Pasta gigi yang digunakan tidak perlu sepanjang bulu sikat		
12	Pasta gigi yang baik adalah busa banyak dengan mengandung fluor		
13	Dalam sehari anda menyikat gigi 2 kali sehari		
14	Waktu menyikat gigi yang tepat adalah bersamaan saat mandi pagi dan sore		
15	Lama waktu menyikat gigi adalah 2-3 menit		

Sumber: Ika Sulistyani, 2017